

Colegio Público Prácticas

Catedrático Jaime Mas i Porcel s/n
03005 ALICANTE
TF- 965937360 FAX- 965937361
03001647@edu.gva.es



30 de enero: Celebración del día de la Paz y la No Violencia

Queridas familias:

El lunes 30 de enero realizaremos un acto para celebrar en el colegio el día de la PAZ y la no violencia. Esta será la culminación de una serie de trabajos y actividades que se empiezan a hacer unos días antes en las aulas.

El alumnado de cada clase confeccionará un manifiesto en forma de poesía, escritos y reflexiones que ese día se leerán para compartirlo con sus compañeros y los familiares que deseéis asistir al acto. También cantaremos la canción de José Luis Perales “Que canten los niños”, que habrán trabajado con Ana, la profesora de música, y en las tutorías.

Todo el alumnado tendrá que venir ese día con pantalón vaquero o pantalón azul marino/negro y con una camiseta/sudadera/jersey blanco.

Entre todos, estamos confeccionando una obra de arte inspirada en el Arte Cinético de Eusebio Sempere (ya que es el tema que seguimos este año), y que quedará expuesto en el centro. Contamos con la colaboración de Evely, una maestra jubilada del centro con mucha vinculación al mundo del arte.

Los familiares que quieran participar en la elaboración de la obra artística podrán hacerlo formando figuras de ganchillo. Para explicar el tamaño y la forma de las mismas, mañana, jueves 19 de enero, realizaremos una pequeña reunión en el salón de actos a las 9'00 h, donde Evely explicará cómo deben ser las figuras de ganchillo. Si alguna familia quiere colaborar pero no puede asistir, por favor, que nos envíe un correo al centro (03001647@edu.gva.es) y nosotros nos pondremos en contacto para explicar lo que necesitamos. Nos hará mucha ilusión que todos participemos aunando fuerzas en esta pequeña obra de arte por LA PAZ.

Las familias que queráis acompañarnos al acto del día 30, podréis venir a las 13:00 h al centro y situaros en la parte que os indiquemos, que será detrás de las cintas separadoras. El acto durará aproximadamente 30 minutos. El alumnado que se va a comer a casa no podrá salir del centro hasta las 14'00 y serán acompañados por los tutores a las puertas como todos los días.

Lo que intentamos trabajar con el alumnado es una cultura de no violencia y paz. La educación en y para la tolerancia, la solidaridad, la concordia, el respeto a los Derechos Humanos. Esto permite a nuestro alumnado adquirir conocimientos, actitudes y competencias que refuercen su desarrollo como ciudadanos críticos y comprometidos con sus derechos y los de otras personas.

El equipo directivo y el claustro de maestros